Rebland Kurier

Aktion gegen Kinderarbeit

Die Sternsinger waren wieder unterwegs und sammelten für Kinder in Indien

Umkirch/Gottenheim. Alljährlich werden in ganz Deutschland die Sternsinger nach dem Gottesdienst am Dreikönigstag ausgesandt, um mit ihrer Mission Spenden für eine besondere Aktion zu sammeln. Auch in der Seelsorgeeinheit March-Gottenheim waren die Sternsinger vergangene Woche und am Sonntag unterwegs.

In kleinen Gruppen kamen die Heiligen drei Könige Caspar, Melchior und Balthasar auf Wunsch zu Wohnungen und Häusern, um Segen zu bringen, aber auch, um Spenden entgegen zu nehmen. Mit geweihter Kreide schrieben die Sternsinger "20*C+M+B+18" auf die Türen, was für "Christus Mansionem Benedicat" – "Christus segne dieses Haus" steht. Nach ihren Besuchen bei Umkircher Familien



Nach ihren Besuchen bei zahlreichen Umkircher Familien waren die Sternsinger am Dreikönigstag auch beim Seniorennachmittag in der Turn- und Festhalle zu Gast.

Foto: ats

waren die Sternsinger am Dreikönigstag auch beim Seniorennachmittag in der Turn- und Festhalle zu Gast. Lieder und Segenswünsche hatten sie mitgebracht. Gemeindereferentin Diana Buhl stellte das diesjährige Projekt der Sternsin-

geraktion "Gemeinsam gegen Kinderarbeit in Indien und weltweit" vor. In Gottenheim waren die Sternsinger am Dreikönigstag nach dem Gottesdienst in der Gemeinde unterwegs, um für die Kinder in Indien zu sammeln. Alfons Theis